

INSTALAN EQUIPO DE RAYOS X EN C.S. MAGLLANAL

Jaén, 27 de diciembre del 2017

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera, llegó hasta el Centro de Salud de Magllanal para constatar la implementación de un centro de imágenes y la instalación de un moderno equipo fijo digital de rayos X.

Este equipo de última generación está valorizado en un promedio de S/. 115 mil soles. “Hemos podido ser testigos conjuntamente con el personal de salud de Magllanal, de la instalación y prueba de este equipo de rayos X que estaremos poniéndolo al servicio de la población lo antes posible”, expresó Troyes Rivera.

“Este servicio estará a cargo de un profesional en radiología y será en un ambiente adecuado que garantizará una buena atención al paciente y al mismo tiempo facilitará el trabajo del personal”, señaló el Director de la Disa Jaén.

Recordemos que a inicios del 2017 la Disa adquirió equipos de rayos X para el Hospital San Javier de Bellavista y los Centro de Salud de Morro Solar y Pucara, los cuales se encuentran operativos. Ahora este servicio lo tendrán en el C.S. de Magllanal.

Se dice que el uso más común de los rayos X es para ver huesos rotos, pero se aplican también para otros usos. Por ejemplo, las radiografías de tórax pueden detectar neumonía. Las mamografías utilizan rayos X para detectar el cáncer de mama.

